



## Der Nikolaus zu Gast bei der Tafel

**KAPPELN** Seit es die Kappeler Tafel gibt, schaut auch der Nikolaus um den 6. Dezember herum im Begegnungszentrum in Ellenberg vorbei und bringt etwas Süßes. 65 Kinder hatten sich gestern angemeldet. Am Ende waren es noch ein paar mehr, verrät Tafel-Kassenwart Thomas Trauthoff. „Das wird von den Kindern aller Nationalitäten gern angenommen“, sagte der stellvertretende Vorsitzende Peter Lühder. „Auch die Kinder der Flüchtlinge sind inzwischen voll integriert, sprechen gut deutsch und mögen den Nikolaus.“ Und **Nikolaus Rainer Giebel** lässt sie gern ein Gedicht aufsagen oder ein Lied singen. „Das klappt bei den meisten schon ziemlich gut“, sagte er. Der vier Monate alte **Leo** (Foto mit seiner Mutter **Sarah** (2. v. r.) und Tafelmitarbeiterin **Anja Hlavsa**) war allerdings ganz fasziniert von Nikolaus' Finger.